

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2015/2016**

15711004 - AFIF FIKRI FADHLULLAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KEKUATAN OTOT	jangan lupa cuci tangan ya sbml px, kekuatan otot diperiksa di seluruh otot ekstremitas atas dan bawah ya, untuk expremitas bawah kurang lengkap (otot paha tdk diperiksa)
MULUT	inspeksi hidung dan palpasi nasi/sinus kurang optimal. lain 2ok
NERVUS CRANIALIS	lapang pandang dan pemeriksaasn nistagmus kurang tepat, periksa liang telinga, tersemubat atau tidak..
REFLEKS FISILOGIS	Refleks patela ditentukan dulu ya baru dipukul. Utk refleks patela, juga achiles, tentukan dulu lokasi, kemudian pasien diminta rileks tdk memikirkan pemeriksaan (pasiennya jangan malah dibiarkan melihat lokasi pemukulan). Px trisep belum dilakukan (yang dilakukan adl px brachioradialis dan dianggap sbg px trisepts)
SEGMENT ANTERIOR	tidak melakukan persiapan alat. tidak sistematis. warna apa yang normal? periksa cepet banget dan tidak meyebutkan sedenga periksa apa sehingga penguji tidak mengerti. shadow test? hasilnya?tidak cuci tangan setelah tindakan
SENSIBILITAS	jangan lupa mencoba alat pada diri sendiri sebelum melakukannya pada pasien ya....lakukan pxdari perifer ke sentral kedua sisi yang dilakukannya hanya mencoba pada 1 kali pada masing masing ekstremitas
TEKNIK ASEPTIK	perhatikan cara scrubbing, cara memakai handuk steril, cara memakai gloves: jangan nglinting, ngga baca basmallah
TELINGA	tidak melakukan persiapan alat. posisi duduk itu menyilang ya dek, bukan kedua kaki saling menjepit seperti itu, bagaimana kalau pasien nya perempuan? lampu headlamp tidak dinyalakan selama pemeriksaan. cara pemeriksaan itu selesaikan dahulu yang kanan baru periksa yang kiri ya.. jadi tidak loncat2 seperti ini. pemeriksaan otoskop hanya menjelaskan sedikit, tidak menjelaskan cone of light menghadap ke jam berapa, canal auricula nya bagaimana? tidak melakukan valsava dan toynbe. tiap mau tindakan dan setelah tindakan jelaskan ke pasien ya. selama pemeriksaan dengan otoskop lampu headlamp malah dinyalakan. belajar lagi ya.